

Non à l'Europe de l'austérité...

En Grèce, le 12 février, 500 000 personnes, jeunes, vieux, hommes, femmes étaient dans la rue pour contester le nouveau programme d'austérité que veulent imposer le FMI, la Banque Centrale et la Commission Européenne. La nouvelle purge est mortelle pour les populations puisque le SMIC baisse de 22% et 35% pour les plus jeunes, le minimum retraites à 392€ et 150 000 fonctionnaires sont licenciés... à Athènes, une personne sur 10 se nourrit à la soupe populaire ! **La Grèce est le laboratoire d'une austérité que les marchés financiers voudraient imposer partout en Europe !** Les nouvelles mesures imposées vont accentuer encore la baisse du pouvoir d'achat, l'appauvrissement des populations. Au même moment, 100 à 300 000 personnes ont aussi manifesté dans les rues de Lisbonne. Après la Grèce, le Portugal, la Belgique et la Grande Bretagne, une grève générale est annoncée en Espagne. La mobilisation du 29 février doit démontrer aux capitalistes que les travailleurs de toute l'Europe se serrent les coudes et refusent les plans d'austérité !

Non aux plans d'austérité ! Nous ne paierons pas leur crise !

Pas question de payer la casse

En France comme dans de nombreux pays européens, les gouvernements, en décidant de faire des cadeaux aux plus riches et de diminuer les recettes publiques, sont bien responsables de la crise financière. La seule réponse de SARKOZY et du MEDEF est la fermeté, instaurant la "TVA antisociale" et l'intention de revenir sur les acquis du monde du travail : conventions collectives, 35h, droit de grève, contrats de travail et licenciements simplifiés (avec le projet d'accords "compétitivité emploi" où il faudra travailler plus longtemps sans augmentation du salaire), la fin de la garantie de l'emploi pour les fonctionnaires, l'instauration d'un jour de carence dans la Fonction Publique, la baisse historique du pouvoir d'achat...



Il faut se mobiliser !

Ces choix politiques de reculs sociaux nous concernent également à La Poste, où les agents subissent de plein fouet réorganisations incessantes, suppressions d'emplois, fermetures de sites, dégradations des conditions de travail et un pouvoir d'achat en berne... Il faut dire non tous-tes ensemble et se mobiliser. Quelque soit notre entreprise, quelque soit notre pays, il va falloir lutter ensemble pour contrer ces attaques patronales d'austérité !

Il est temps de descendre dans la rue et d'organiser la riposte !



GREVE et MANIFESTATION
mercredi 29 février 13h30 Bastille